Martes 14 de febrero de 2017

El Financiero Prevén que plan fiscal de Trump pegue a la IED

DAINZÚ PATIÑO El nuevo gobierno de Estados Unidos prevé aplicar una serie de medidas fiscales que afectarían los niveles de inversión en México. En especial, son tres las medidas que impactarían más: la primera es la implementación de un Border Adjustment Tax (BAT), que favorecería la producción en territorio estadounidense. La segunda, una menor tasa del ISR corporativo, de 35 por ciento hasta un 20 o 15 por ciento, que haría que muchas empresas prefieran invertir en EU. La tercera es un estímulo único para la repatriación de capitales con una tasa de 10 por ciento, explicó Carlos Capistrán, economista en jefe de Bank of America Merril Lynch. "Esto tendría un efecto de aumentar la inversión en Estados Unidos, a costa de los flujos que van a otros países, incluido México", dijo a El Financiero. Con el BAT, las empresas que fabrican en EU con insumos del extranjero no podrán deducir los costos por importaciones -en el cálculo de su ganancia-. Económicamente hablando, el BAT sería equivalente a gravar las importaciones, pues se le aplicaría la tasa del ISR, que pasaría de 35 a 20 o 15 por ciento, explicó David Cuéllar, socio de PwC. Este cambio tendría un mayor efecto en las fábricas que son altamente importadoras. P.C. Estados Unidos, política fiscal, inversión, IED Prevén caída en remesas por política antimigrante

THAMARA MARTINEZ Luego de que al cierre de 2016 las remesas reportaran niveles histórticos, para este año se espera una caída del cinco por ciento en el flujo anual, la mayor baja en ocho años. Carlos Capistrán, economista en jefe de BofAML para México, explicó en un reporte sobre el tema que las medidas antimigrantes por parte de Estados Unidos, más allá del muro fronterizo, como lo son la confiscación o el gravamen a las remesas; serán difíciles de ejecutar; pero sus efectos serían sentidos en el mediano plazo. Es decir, la caída de cinco por ciento en los envíos de remesas familiares hacia México (cerca de mil 349 millones de dólares), que sería la primera disminución en transferencias en cuatro años, respondería a un ajuste sobre el aumento reportado en 2016, previo a las elecciones. No obstante, advirtió que de materializarse las políticas antimigratorias del gobierno estadounidense, la reducción en el flujo de remesas en el año sería más notable. El pasado siete de este mes, el congresista republicano Mike Rogers expuso su propuesta para financiar el muro en la frontera sur de Estados Unidos, con un impuesto de dos por ciento sobre los envíos hacia Latinoamérica. Con esta estrategia se recaudarían alrededor de mil millones de dólares al año, según estimaciones de BBVA Bancomer. P.C. Estados Unidos, remesa, migración, política antimigrante Reino Unido busca más comercio con México VALENTE VILLAMIL Ante la diversificación en comercio exterior que emprende México por la sacudida del 'efecto Trump', así como el esfuerzo del Reino Unido por exponenciar sus exportaciones por el Brexit, ambos países viven una etapa única de oportunidades, de acuerdo con Mark Garnier, Ministro Parlamentario del Departamento de Comercio Internacional de la isla europea. "El momentum para ambos países va en la misma dirección. Es absolutamente similar. Una oportunidad perfecta para aprovechar esta oportunidad", dijo Garnier a El Financiero. En esta línea, el Reino Unido ha venido diversificando sus socios comerciales pues hace unos cinco años la Unión Europea (UE) representaba el 55 por ciento del comercio exterior de la isla y ahora se ha reducido a cerca del 43 por ciento, agregó. En México ven oportunidades de aumentar su comercio exterior, que representa apenas cerca del uno por ciento del comercio de la isla, explicó el funcionario, quien reconoció que el intercambio podría ser mucho mayor. "Vemos nuestras opciones futuras de comercio y es justo decir que la forma en la que tienes una oportunidad como México, si tuvieras que posicionar a México en el orden de lo que deberías estar haciendo con ellos es muy poco y eso te dice que la oportunidad potencial de intercambio comercial con México es muy alta", agregó el funcionario. Entre las oportunidades de negocio que los británicos ven en México se encuentran el nuevo aeropuerto de la Ciudad de México, el sector automotriz, defensa y seguridad, exploración de petróleo y gas así como retail, educación y servicio financieros, explicó Garnier. El funcionario dejó ver que su gobierno participará activamente en la modernización del TLC con la UE para que una vez que salgan del bloque, dejar abierta la posibilidad de que ambas naciones adopten un tratado similar. "Queremos lo menor cantidad posible de disrupción para los negocios... por lo que un nuevo acuerdo entre México y el Reino Unido sería la forma más sencilla de hacerlo", dijo el miembro del parlamento británico. P.C. Reino Unido, comercio internacional, economía Venta de autos a crédito logra máximo histórico AXEL SÁNCHEZ Durante 2016, en México se vendieron un millón 66 mil 983 automóviles a crédito, lo que representó un aumento de 27.4 por ciento comparado con un año antes y el nivel más alto en la historia del sector, revelan datos de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA). Además, ese volumen significó el 66.5 por ciento del total de vehículos comercializados ese año, porcentaje superior al 61.9 por ciento observado en el 2015. Guillermo Prieto, presidente de la AMDA, explicó en conferencia de prensa reciente que este crecimiento obedeció a la mayor disponibilidad de planes de financiamiento, además de condiciones atractivas para los clientes. "Esperamos que esta dinámica continúe en los próximos cuatro años, para que podamos llegar al potencial de que 80 a 85 por ciento del total de autos vendidos en el país sean a crédito", destacó. Los planes de financiamiento de 48 a 72 meses representaron 62 por ciento del total de automóviles comercializados con un préstamo. Los correspondientes a plazos de 60 a 72 meses (cinco a seis años), significaron el 39 por ciento del total de los programas de crédito. NR Finance, la financiera de Nissan, Renault e Infiniti, vendió en 2016 un total de 205 mil 70 autos a crédito, un alza de 20 por ciento contra un año antes, con ello se sostuvo como la líder del mercado. En segunda posición está GM Financial, la institución de General Motors, la cual comercializó 152 mil 782 vehículos el año pasado, un 66 por ciento más que lo reportado en 2015. Volkswagen Financial Services tiene el tercer puesto con 110 mil 832 autos, para un aumento del 30.4 por ciento. Si sólo se toman en cuenta los préstamos de los bancos comerciales; BBVA Bancomer, Banorte y Scotiabank concentraron en 2016 el 82.9 por ciento de la colocación de autos a crédito, porcentaje superior al 79.8 por ciento que tenían un año antes. Alrededor del 72 por ciento de los autos vendidos a crédito fueron por medio de financieras de las armadoras, porcentaje superior al 67.6 por ciento que tenía en 2015. P.C. AMDA. industria automotriz. ventas Reforma Tiene desocupación menor tasa en 9 años Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (14 febrero 2017).-De octubre a diciembre pasado, la tasa de desocupación nacional

retrocedió 0.14 puntos porcentuales a 3.65 por ciento de la Población Económicamente Activa para ser la menor en 36 trimestres o nueve años, de acuerdo con cifras desestacionalizadas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Ineqi). En el último trimestre de 2007, la tasa de desempleo del País se cifró en 3.63 por ciento de la Población Económicamente Activa. Al considerar el descenso del cuarto trimestre de 2016, la tasa de desocupación acumuló seis periodos comparables con retrocesos. Por sexo, la tasa de desempleo que más se redujo fue la de mujeres de 3.87 por ciento de julio a septiembre a 3.66 por ciento de octubre a diciembre del año anterior. En el caso de hombres, la variación fue marginal, de 3.69 por ciento de la fuerza laboral en el tercer trimestre, a 3.67 por ciento en el último trimestre del año. La subocupación también descendió en el cuarto trimestre del año pasado, al ubicar su tasa en 7.16 por ciento de la población ocupada, 0.49 puntos porcentuales menos que en el tercer trimestre. La Tasa de Informalidad Laboral -proporción de la población ocupada que es laboralmente vulnerable por la naturaleza de la unidad económica para la que trabaja, con aquellos cuyo vínculo o dependencia laboral no es reconocido por su fuente de trabajo- registró un retroceso de 0.23 puntos porcentuales a 57.03 por ciento de la población ocupada. Con base en datos originales del Inegi, resulta que, en el cuarto trimestre de 2016, la informalidad laboral dio empleo a 29.8 millones de personas contra 30.0 millones en el mismo periodo de un año atrás. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. INEGI, Emite Pemex deuda en euros Por Reuters Cd. de México México (14 febrero 2017).- Pemex lanzó este martes una emisión de deuda por 4 mil 250 millones de euros en tres tramos, dijo IFR, un servicio de información financiera de Thomson Reuters, citando a uno de los bancos encargados de la operación. La emisión consistió en un bono a 4 años y medio por mil 750 millones de euros, otro a 7 años por mil 250 millones y uno más a 11 años por mil 250 millones de euros. Las órdenes por cada tramo fueron por 5 mil 900 millones de euros, 5 mil 700 millones y 6 mil millones de euros, respectivamente, agregó IFR. El total combinado de pedidos alcanzó los 17 mil 600 millones. Para el primer tramo, que vence en agosto del 2021, la guía final es del área de mid-swaps más 240 puntos básicos, desde la guía inicial de más 280 puntos básicos. La guía del tramo a siete años, que vence en febrero del 2024, se revisó al área de 340 puntos básicos desde el área de más 375 puntos básicos. El rendimiento del papel a 11 años, con vencimiento en febrero del 2028, se ajustó al área de 405 puntos básicos desde el área inicial de más 445 puntos básicos. Los encargados de la operación, que se colocará más tarde, son BNP Paribas, Crédit Agricole Corporate and Investment Bank, Deutsche Bank y HSBC. Las calificaciones de la deuda de Pemex son "Baa3/BBB+/BBB+". Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. PEMEX, deuda, sistema financiero Registran reservas baja semanal de 5 mdd Por Notimex Cd. de México México (14 febrero 2017).- Las reservas internacionales del País registraron un saldo de 174 mil 948 millones de dólares al 10 de febrero pasado, con una reducción semanal de 5 millones tras dos periodos al alza, informó el Banco de México (Banxico). El banco central señaló que la ligera disminución de las reservas internacionales del 7 al 10 de febrero fue resultado de la compra de dólares del Gobierno federal al propio Banxico por 47 millones de dólares. Asimismo, por un incremento de 42 millones de dólares, debido principalmente al cambio en la valuación de los activos internacionales del instituto central, refirió en el boletín semanal sobre su estado de cuenta. Señaló que al 10 de febrero de este año, las reservas internacionales acumulan una disminución de mil 594 millones de dólares respecto al cierre del 2016, cuando se ubicaron en 176 mil 542 millones. P.C. Banco de México, reservas internacionales peso rol en emergentes

Por The Wall Street Journal Nueva York Estados Unidos (14 febrero 2017).- Las recientes penurias del peso mexicano están cambiando la forma en que muchos inversionistas globales cubren sus apuestas a los mercados emergentes y aumentando los riesgos asociados a invertir en los países en desarrollo. El peso es una de las monedas más líquidas de los mercados emergentes y una de las pocas dentro de ese grupo que se pueden transar sin restricciones. Tales características la ha vuelto una divisa particularmente útil para quienes buscan cubrir sus posiciones alcistas en los mercados emergentes con apuestas a una caída del peso. Una estrategia popular, por ejemplo, ha sido comprar acciones brasileñas y compensar el riesgo mediante la venta de pesos mexicanos, puesto que apostar a un descenso del real es difícil debido a los controles de capital impuestos por el Gobierno brasileño. Es una cobertura efectiva debido a que el peso se mueve habitualmente en la misma dirección que las divisas de las economías emergentes más importantes. Estos mercados normalmente responden a los mismos factores económicos, como las tasas de interés en Estados Unidos, los precios de las materias primas y los flujos globales de capitales. P.C. tipo de cambio, economías emergentes Pegaría a estados impuesto a remesas

Por Gonzalo Soto Cd. de México (14 febrero 2017). Un impuesto que afecte a las remesas de Estados Unidos golpeará a estados que ya tienen un mal desempeño económico. De acuerdo con datos de la organización México ¿cómo vamos? y análisis del Centro de Investigación Económica y Presupuestaria (CIEP), un impacto grande en las remesas supondría una reducción en el poder adquisitivo de millones de familias que ya enfrentan un panorama económico complicado. Además, varias de ellas podrían salir a buscar canales de envío informales para su dinero y agravar su situación. Michoacán es la entidad que al cierre de 2016 recibió la mayor cantidad de remesas, 2 mil 747 millones de dólares, y al mismo tiempo es uno de los estados con crecimiento económico más bajo, apenas 0.2 por ciento en el periodo señalado. Un caso similar es el de Veracruz, que de los migrantes en EU recibió mil 123 millones de dólares el año pasado, de acuerdo con cifras de Banco de México (Banxico), pero su economía tuvo una caída de 4.1 por ciento. P.C. Estados Unidos, impuestos, remesas El Economista Afores, moderadas ante la volatilidad ELIZABETH ALBARRÁN Ante los posibles escenarios de mayor incertidumbre y volatilidad en los mercados financieros, en este año las administradoras de fondos para el retiro (afores) mantendrán un perfil conservador en su portafolio de inversiones, lo cual no implicará una afectación significativa en los rendimientos que ofrezcan a los trabajadores, indicó Adriana Beltrán, analista de Fitch Ratings. " Posiblemente vamos a ver que la deuda gubernamental siga siendo una parte importante de los portafolios de inversión de las afores (...) si bien no dan rendimientos tan altos como otros instrumentos, podemos pensar que es la más segura frente a la volatilidad", expuso en entrevista. P.C. Afores, sistema financiero, ahorro, seguridad social Deuda creció más de \$1 billón en el 2016 por volatilidad en tipo de cambio

ELIZABETH ALBARRÁN Durante el 2016, el Saldo Histórico de los Requerimientos Financieros del Sector Público (SHRFSP) &mdash:la medida más amplia de la deuda del país&mdash: se incrementó en 1 billón 163,000 millones de pesos con respecto al 2015, debido principalmente a la volatilidad en el tipo de cambio y a las transferencias que hizo el gobierno federal a las empresas productivas del Estado. En un reporte, la agencia HR Ratings detalla que, de este monto, 50% se debió a la deuda que se tiene en moneda extranjera, que al cierre del 2016 fue por 3 billones 579,926 millones de pesos, un incremento de 34% con respecto al 2015. P.C. SHCP, deuda, tipo de cambio, finanzas públicas Reservas internacionales registran saldo de 174,948 mdd NOTIMEX Las reservas internacionales del país registraron un saldo de 174 mil 948 millones de dólares al 10 de febrero pasado, con una reducción semanal de cinco millones de dólares tras dos periodos al alza, informó el Banco de México (Banxico). El banco central señaló que la ligera disminución de las reservas internacionales del 7 al 10 de febrero fue resultado de la compra de dólares del gobierno federal al propio Banxico por 47 millones de dólares. Asimismo, por un incremento de 42 millones de dólares, debido principalmente al cambio en la valuación de los activos internacionales del instituto central, refirió en el boletín semanal sobre su estado de cuenta. P.C. Banco de México, reservas internacionales, sistema financiero Sector automotriz, con colchón para año positivo SALOMÓN RODRÍGUEZ Pese a enfrentar momentos complicados por la volatilidad, el tipo de cambio y las políticas proteccionistas del presidente de Estados Unidos Donald Trump, las empresas del sector automotriz en el país podrían tener un 2017 no del todo negativo. De entrada, las amenazas directas de Trump contra la posible terminación o renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), así como su promesa de imponer aranceles de hasta 35% a la importación de productos vendidos en EU por empresas que hayan cambiado operaciones fuera del país, perjudicaron seriamente las perspectivas de las compañías automotrices. P.C. industria automotriz, acuerdos comerciales, TLCAN, Trump La Jornada Garantiza Pemex abasto normal de combustibles en todo el país Miriam Posada | martes, 14 feb 2017 07:19 Ciudad de México. Petróleos Mexicanos aseguró que el abasto de gasolinas y diesel se encuentra con normalidad en el territorio nacional. "Las medidas logísticas adoptadas en los últimos días por Pemex han permitido regularizar el suministro de combustible en todos los estados de la República", sostuvo la empresa. Detalló que de las más de 11 mil 400 gasolineras del país se tienen detectadas 155 que tienen bajos niveles de inventario de Pemex Magna, lo que representa 1.3 por ciento del total. Dichas gasolineras, concentradas en los estados de Querétaro, Puebla y San Luis Potosí, tienen prioridad en el reparto. "Entre las acciones realizadas para que los clientes cuenten con abasto suficiente y oportuno se encuentran el reordenamiento de rutas y el despacho permanente de combustibles en diversos turnos", explicó. Pemex exhortó a la ciudadanía a denunciar, a través de la cuenta de Twitter @GasolineraPemex, cualquier estación que no dé el servicio correctamente, identificando el número que todas las estaciones de servicio tienen en el anuncio P.C. PEMEX, gasolina, abasto Reservas registran ligera baja semanal Notimex | martes, 14 feb 2017 11:33 Ciudad de México. Las reservas internacionales del país registraron un saldo de 174 mil 948 millones de dólares al 10 de febrero pasado, con una reducción semanal de cinco millones de dólares tras dos periodos al alza, informó el Banco de México (Banxico). El banco central señaló que la ligera disminución de las reservas internacionales del 7 al 10 de febrero fue resultado de la compra de dólares del gobierno federal al propio Banxico por 47 millones de dólares. Asimismo, por un incremento de 42 millones de dólares, debido principalmente al cambio en la valuación de los activos internacionales del instituto central, refirió en el boletín semanal sobre su estado de cuenta. P.C. Banco de México, reservas internacionales Devaluación desplomó viajes de mexicanos al exterior: BdeM Julio Reyna Quiroz | martes, 14 feb 2017 10:56 Ciudad de México. La devaluación del peso mexicano provocó un desplome en la salida de turistas mexicanos al extranjero y una menor derrama económica durante diciembre pasado. De acuerdo con datos del Banco de México (BdeM), las salidas de viajeros mexicanos con pernocta en el extranjero (turistas) cayeron a 1.8 millones de eventos en diciembre pasado, la cifra más baja para un mismo mes desde 2013, con 1.7 millones. Tradicionalmente, diciembre es el mes que registra el mayor flujo de turistas mexicanos al exterior, aun por arriba de julio y agosto. Las salidas en el último mes del año pasado significaron una caída de 9.8 por ciento frente a diciembre de 2015, cuando se registraron poco más de 2 millones de turistas mexicanos en el extranjero. P.C. Banco de México, devaluación, turismo Nissan despide el Tsuru con una edición especial Notimex | martes, 14 feb 2017 08:03 Nissan Mexicana comenzó a vender en el país la edición especial de las últimas mil unidades de su icónico Tsuru, el cual dejará de producirse en mayo próximo en la planta A1 de Aguascalientes. Durante más de tres décadas Tsuru ha brindado movilidad accesible, económica y confiable a millones de mexicanos y dirá adiós con una edición especial conmemorativa que refuerza las características que lo mantuvieron a lo largo de su historia como uno de los vehículos preferidos a través de varias generaciones. P.C. industria automotriz, Nissan, producción El País Báñez rechaza que las pensiones de viudedad vayan a ser asistenciales MANUEL V. GÓMEZ La ministra de Empleo, Fátima Báñez, insiste en que la principal solución para resolver la precaria situación financiera de la Seguridad Social es el empleo. No obstante. también pone sobre la mesa otras medidas como "profundizar en las fuentes de financiación de la Seguridad Social". Es decir, que las pensiones de viudedad y orfandad puedan pagarse con impuestos. Aunque advierte de que eso no supone "cambiar de naturaleza" estas prestaciones, o lo que es lo mismo, que no serán asistenciales. P.C. pensión, La economía europea resiste en medio de las incertidumbres globales ÁLVARO SÁNCHEZ La economía europea resiste — de momento— el complejo entorno global. El PIB de la eurozona creció el 0,4% en el último trimestre del año según Eurostat, una décima menos que en la anterior previsión de la agencia estadística, y al mismo ritmo que en el tercer trimestre. En tasas anuales, la economía del euro avanza un 1,7% respecto al mismo periodo del pasado año, con Alemania y Francia retomando el impulso perdido en los últimos tres meses en un decisivo año electoral para ambas potencias. Berlín pasa de un débil tercer trimestre, en el que apenas creció una décima, a progresar un 0,4%, lo mismo que París, que dobla su avance. P.C. zona euro, crecimiento económico, economía europea